

Fille de la Lune



Je suis née sur une petite colline, à l'aube, quand mon père commençait son ascension dans le ciel. Ma mère souriait de bonheur, me présentant à l'univers. Les yeux grands ouverts j'admirais le monde dans lequel j'allais vivre et le sourire m'est venu.

Toutes les étoiles ont brillé, chanté et dansé, certaines ont même filé. De mon berceau j'entendais la joie de la galaxie enchantée.

Les hommes n'ont pas bien compris le pourquoi de ce vacarme dans la nuit finissante. Armés de leurs instruments, ils cherchaient le pourquoi du comment. Mais très vite ils ont oublié leurs craintes, profitant de la chaleur du soleil et du ciel dégagé. Ils ne se doutaient pas alors qu'une petite fée pouvait naître de l'amour de deux astres.

Pour les rassurer, Papa Soleil, Maman Lune, vous m'avez fait douceur et lumière. Fille de la lune vous m'avez prénommée et dans l'oreille vous m'avez chuchoté
« Chaque nuit, tes petites ailes dorées te porteront jusqu'à eux et viendront les chatouiller ».

Texte de Najat Azira

Illustration et mise en page de NaCimag'INE